



## DEJEUNER GOURMAND 31 MAI 2016.

Ce mardi «non pluvieux» (ou si peu) André nous avait concocté un programme alléchant. Dès 9H30, une douzaine de marcheurs se sont retrouvés au parking du football Lustin pour une petite randonnée d'environ 7 km sans difficulté aucune.

Certains ont cru que l'uniforme était de rigueur mais se sont sans doute trompés de couleur...



Avant de se lancer sur les crêtes du vrai Condroz, Jacques, le régional de l'étape, nous fait découvrir quelques monuments emblématiques de son village dont cette belle chapelle Saint-Roch avec son clocher qui demanderait un peu d'attention.

Le long du chemin, certains passages inondés ont conforté les dames qui s'étaient équipées précautionneusement.



Vers midi, le groupe de marcheur rejoint «La fête au palais» où sera servi notre repas du jour. Le restaurant, qui comporte une annexe hôtelière, est idéalement situé avec une vue imprenable sur la vallée de la Meuse et l'île de Lustin.





La bonne trentaine de convives ont pu profiter d'un apéritif agrémenté d'un petit accident de parcours, le garçon étant parvenu à renverser un plateau complet de crémant qui se révéla un peu plus tard excellent.

Le menu était à l'avenant: l'entrée composée d'une salade (très) gourmande fut suivie d'une raviole de veau surprenante à la vue mais aussi au goût. Le dessert ne laissa personne indifférent.



Et comme Marie-Anne fêtait son dernier jour de travail / premier jour de retraite, c'est elle que Michel congratula chaleureusement pour l'excellente organisation de ces agapes par André.

**Freddy Bernier**

**© Photos: Jacques Laurent**

